

eine lärmende Ladung guter Freunde zur Autopartie ins Grüne geladen, auf Kosten des Brotherrn. Wippende Federn auf breitrandigen Hüten, grellbunte Schlipse und die Kundgebung überlauter Freude verraten, daß Takt und Bildung diese Gäste wenig beschweren.

Doch ein Tag ersehntes, noch nicht gekanntes Wohlleben muß

restlos ausgeschöpft werden. Was kümmert sie die Umwelt?! —

Eine entzückende Type, ein Gruß auf dem nüchternen Asphalt der Straße, ist das Kinderauto. Es ist dem großen Wagen in allen Teilen nachgebildet. Elektrisch angetrieben, mit einfachem, feinem Mechanismus rollt es federleicht. — Ein allerliebster Fünfjähriger sitzt am Steuer. Der Schutzmann, ein seltener Anblick, lächelt. Ernste Berufsmenschen bekommen frohe Gesichter. Die wilden Chauffeure mindern ihre Fahrt oder stoppen bereitwilligst. — Unbefangen, totsicher, ganz unberührt von den stummen Huldigungen, nimmt der kleine Mann seinen Weg. Er wurde in die Zeit der Technik hineingeboren, er ist der kommende Mann. Grüßen wir in ihm unsere Zukunft!!



Die zwei Week-Enten

